

Neues Auto für die Lutheraner

Seit Anfang Juli ist bei der Evangelisch-lutherischen Kirchengemeinde ein **neuer Transporter** im Einsatz. Finanziell unterstützt wurde die Gemeinde dabei von **17 Sponsoren**. Denen sagten die Verantwortlichen „Danke“.

VON LEA ULBORT

RADEVORMWALD Mit einem gemütlichem Grillabend wollte die Evangelisch-Lutherische Kirchengemeinde „Danke“ sagen. Der Grund: Insgesamt 19 Sponsoren ermöglichten die Finanzierung eines neuen und dringend benötigten Transporters. „Heute Abend haben wir alle Sponsoren eingeladen, um das Fahrzeug vorzustellen und zu zeigen, dass wir ihr Engagement auch wirklich zu schätzen wissen“, erklärte Presbyter Uwe Kremers am Dienstagabend.

Keine Selbstverständlichkeit

Für selbstverständlich halte die Gemeinde diesen Akt der Nächstenliebe nämlich sicher nicht. „Wir wollen auch nicht damit hinter dem Berg damit halten, dass es dieses Jahr nicht einfach war, eine genügend Anzahl an Sponsoren für diese Aktion zu gewinnen“, sagte Kremers. Ansonsten wäre das Fahrzeug wesentlich kleiner ausgefallen und hätte somit nicht genügend Platz für die Passagiere bieten können. Das aber hätte erhebliche Folgen für Jugend- und Seniorenfahrten gehabt, wenn nicht genügend Sitzplätze zur Verfügung stünden.

„Das ist mittlerweile unser dritter Transporter“, erklärte Kremers. Zum Glück sei das jetzt angeschaffte Fahrzeug ein bisschen größer als die Vorgängermodelle, so dass in der nächsten Zeit noch mehr geleistet werden kann. Der Sponsorwagen soll auf die verschiedene Weise zum Einsatz kommen. Julia Krause, die in der Jugendarbeit tätig ist, braucht das Fahrzeug beispielsweise für Jugendfahrten und Ausflüge. „Am Samstag geht es zu einer Frei-



Die Lutherische Kirchengemeinde bedankte sich am **Wartburghaus** bei einer kleinen **Feier** bei den **Sponsoren** für die Hilfe beim Kauf eines neuen Fahrzeugs für die Gemeindeguppen. BM-FOTO: HANS DÖRNER

INFO

Gemeinde-Termine

In der Ferienzeit vom 25. Juli bis zum 6. September fallen alle Termine der **Jugendgruppen** und der **Musikkreise** aus.

Die nächsten Termine

Donnerstag, 21. Juli, 15 bis 18 Uhr
Bläserkreis, 17 Uhr, Jugendgruppe
„Wartburgteens 2“
Freitag, 22. Juli, 19 Uhr, Jugendgruppe
„Format C“ (16-19 Jahre)

zeit nach Dänemark und danach auch schon wieder nach Österreich“, sagte Krause.

Permanent im Einsatz

Seit knapp zwei Wochen ist das Auto im Einsatz und so gut wie immer unterwegs. „Ich bekomme den Transporter überhaupt nicht zu Gesicht. Ich habe es, seitdem es hier ist, vielleicht zweimal gesehen“, sagte Kremers lachend.

Unter den Sponsoren ist auch Sven Beckers. Er wurde von Kremers angesprochen. „Mein Ge-

schäft liegt direkt auf der anderen Straßenseite des Wartburghauses. Wegen der Nähe zur Gemeinde fiel mir meine Entscheidung im Grunde ziemlich leicht“, sagte Beckers. Thomas Schmäzle entschied sich ebenfalls dafür, den Lutheranern unter die Arme zu greifen. „Die Gemeinde liegt einem ja schon am Herzen“, sagte er. Genau wie Schmäzle und Beckers entschieden sich 15 andere Sponsoren, etwas Gutes zu tun und damit die evangelische Gemeinde zu unterstützen.